Alcalá para ver el Musical "Cabaret", cuya representación está ambientada en la Alemania nazi de los años 30. Finalizada la representación se regresó a Daimiel.

TEATRO DE NAVIDAD PARA LOS MAS PEQUEÑOS

Durante los días de Navidad, el teatro Ayala se llenó de público infantil para ver distintas obras como "Splash" de Yllana Teatro; "Sopa de Calabaza" de Miman Teatro; "Retablillo de don Cristóbal y "Recital de canciones populares".

TEATRO EN INGLES

Los alumnos de 4° de la ESO que acuden a clases de inglés en la Escuela de Idiomas de la Obra Social de Caja Madrid, representaron en el Teatro Ayala la obra en inglés Macbeth, de William Shakespeare. Fueron muchos los nervios de los jóvenes, ya que era la primera vez que se representaba una obra en inglés y mucho el esfuerzo realizado. Durante la representación, se contó con una narradora que hizo las veces de traductora durante los cuarenta y cinco minutos que duró la representación.

"DESAYUNO SALUDABLE"

Tras una iniciativa llamada "Desayuno Saludable", organizada por AMFAR (Asociación de Mujeres y Familias de Ambito Rural), cuyo objetivo es el de fomentar correctos hábitos alimenticios entre los más pequeños, cincuenta niños de sexto curso del Colegio Público Infante Don Felipe, asistieron en el marco de la feria de Jugarama en el Pabellón del Recinto Ferial al "Desayuno Saludable", donde se les ofrecieron productos de la tierra como pan, aceite, leche y cereales para su desayuno. Según la presidenta local de esta Asociación "hay que concienciar a los niños de la importancia de una alimentación sana, equilibrada y mediterránea".

ESCUELA DE PADRES Y MADRES

La creación de una "Escuela de Padres y Madres" con chicos y chicas con discapacidad es una iniciativa del Centro de la Mujer. Con ello se pretende crear un espacio de encuentro donde los padres y las madres estarán asesorados por un psicólogo, y podrán exponer los temas que

más les preocupan en las relaciones con sus hijos.

Se contará con una persona licenciada en psicología, pedagogía o diplomatura en psicopedagogía que se encargará de marcar y monitorizar la Escuela.

También, para la escuela de padres, se contará con un monitor para los móduBanda Municipal de Música y la Coral Municipal "Molto Vivace". Comenzó con la actuación de la Banda Municipal de Música bajo la Dirección de Pedro Sánchez-Valdepeñas Pozo que, a petición popular, volvió a interpretar tres movimientos de la obra basada en la trilogía de Tolkien, El Señor de los Anillos, obra muy



La Banda Municipal y la Coral "Molto Vivace" en el tradicional Concierto de Navidad

los de desarrollo evolutivo, y modificación de la conducta, ya que son los problemas más comunes en la infancia.

CONCIERTO EXTRAORDINARIO DE NAVIDAD DE LA BANDA MUNICIPAL DE MUSICA Y LA CORAL MUNICIPAL "MOLTO VIVACE"

El día 27 de diciembre, en el Teatro Ayala de Daimiel, se ofreció el tradicional concierto de Navidad. En esta ocasión, fue una velada compartida entre la



aplaudida en los tres movimientos: Gandalf, Gollum y Hobbits.

En la segunda parte, la Coral Municipal "Molto Vivace", bajo la dirección de Jesús García-Consuegra, deleitó al público que abarrotaba el teatro con la interpretación de tres villancicos: Uno popular venezolano "Alegres Pregonan"; Din Don Dan de J.A. Punto y Ensalada de Carlos M. Marco.

A continuación, la Banda Municipal interpretó la conocida y popular Marcha de Radetzky de J. Straus, obra que siempre interpreta en el concierto de Navidad.

Para finalizar, esta gala musical interpretaron conjuntamente la Banda y la Coral "Esto es Navidad", de J. Lennon y Ono, "Paseo en Trineo", "Adeste Fideles", de J. Redding, "Cantad Pastores" villancico popular granadino finalizando con "Noche de Paz", a petición del público se volvió a interpretar "Esto es Navidad".

Todo el concierto fue muy aplaudido en cada una de las actuaciones por el numeroso público que abarrotó el teatro.